

地域づくり協議会だより

発行日：平成28年11月1日 発行者：大和町連区地域づくり協議会
一宮市観音寺1-15-10(大和公民館内) 電話：28-9006

心尽くしの敬老会 ありがとうございます

大和老連副会長 久木好子

大和町連区では、今年度4671名(満75歳以上)の方が長寿のお祝いを受けました。満100歳以上の方は21名です。敬老会当日は、あいにく天候不順でしたが、会場は沢山の方で大変にぎわいました。「おめでとうございます。滑らないように」の係りの方や中学生の優しい声かけに心が和み、笑顔が会場に満ちました。

式典では中野市長さんを始め来賓の祝辞からモーニングの効能に興味を抱いたり、大和町の今後の発展に希望を持ちました。

楽しみにしていたアトラクションは「静と動」をテーマに三世代の交流を深めるものでした。大和中学校ブラスバンド部演奏、リズムとメロディーに思わず体を動かす、楽器の音色に聴き入る、“高校三年生”を会場一体となって歌う、楽しいひと時でした。

合唱ボランティアサークル「YELL」は美しいハーモニーと歌詞に合わせた振り付けで聴かせて下さいました。“365日の紙飛行機”のメロディーが流れると、自然に歌声が広がりました。

一宮北高校和太鼓部の演奏は、横笛の妙なる音色と和太鼓の勇猛な打音に勢いを感じ、全身に響きました。とても高校生とは思えない迫力でした。

最後にお楽しみ抽選会では、それぞれ良い景品とお土産をいただき、ほっこり笑顔で家路につきました。この町の住民で「よかった！」と思いました。

おもいやりにあふれた、心尽くしの敬老会を開催していただいた全ての皆様に心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。



子ども夏祭り 大賑わい！

家庭学習部部长 小関貴士

8月28日、家庭学習部では「公民館活動親子ふれあい教室、子ども夏祭り」として鮎のつかみどりと巨大迷路を開催しました(魅力ある地域づくり事業の一環)。

今年で8回目となり、夏休み最後の恒例行事に定着した感じで、午前中の行事にもかかわらず総勢800人にも及ぶ親子が集まり、会場では長蛇の列が絶えませんでした。

鮎つかみは朝からブルーシートと木材で囲った水槽を作り、その日仕入れたばかりの生きのいい500匹の鮎を放流しました。子ども達が全身濡れながら素手で捕まえ、塩焼きにして食べるといった、ヤナ感覚の醍醐味を体験して



もらいました。

他にお菓子釣り風船ヨーヨー、ポップコーン、かき氷サービスを楽しんでもらいました。

去年も好評だった巨大迷路は大会議室で設営し、迷いながらも宝箱を探し当てて、子ども達にわくわくドキドキ感を味わってもらいました。当日には公民館役員、町内と子どものボランティア等、多くの皆様のご協力を得て大成功で幕を閉じました。

連区運動会を開催

大和公民館主催の連区運動会は、10月16日大和中学校で晴天のもと開催されました。町内対抗種目の総合得点順位は次のとおりです。

優 勝 妙興寺町内会
準優勝 戸塚ニュータウン町内会
第三位 馬引町内会



自主防災力を高めましょう

安全安心部会長 岩田進



11月6日(日) 9:30~11:30、彦田公園で連区防災訓練を行います。参加町内は花池・花池北・花池中・彦田・宮地一丁目・宮地二丁目の6町内会です。訓練内容は、煙中歩行・応急救護・初期消火・バケツリレー・放水体験です。多くの方の参加をお待ちしております。また災害は、いつどこで起こるか分かりません。熊本地震・集中豪雨・台風の風水害が甚大な被害をもたらしました。自主防災力の強化が大切です。4月に各世帯に配布された**一宮防災ハンドブック**が役立ちます。読んでチェックして災害に備えましょう。まずは「始めること」。そして「続けること」。暮らしの中に防災を取り入れて行きましょう。

ちよつとうれしい話

美しい街、きれいな大和町をめざして

一宮市公園緑地課主催の花壇コンクールにおいて大和町連区内では次の皆さんが入賞されました。おめでとうございます。

- ◎ 団体の部
 - 市長賞＝「私たちの庭の会」
柳下公園支部(昭和2丁目)
 - 市議会議長賞＝「私たちの庭の会」
彦田公園支部(花池4丁目)
- ◎ 個人の部
 - 緑のカーテン賞＝神戸總平さん
(大和町於保)



神戸總平さんの作品

7～8年前から作っています。冬越しが大変で、1～2月は家の中へ入れています。去年から応募。カーテンはパッションフルーツです。



彦田公園支部の作品

会員7人と町内子ども会4～6年生、PTA役員で土づくり、花壇作りに励んでいます。最も大変なのが散水で曜日ごとに交代で実施、草取り、花がらつまみ、切り戻しの世話をしています。毎回テーマを決めてデザインしています。今年のテーマは「太陽の下いちみんと遊ぼう」です。7年連続受賞していますが、今年念願の市長賞を受賞しました。柳下のシンボルの花アイビーなど、お花を見に来て下さい。

(支部代表 小川登女代)

会員10人ほどで運営。ひかり子ども会が花の植え替えの手伝いをしてくれます。今年の夏は特に暑かったので水やりが大変でした。毎年応募しています。去年は審査員特別賞を受けました。

(支部代表 寿 和子)

保育園・幼稚園だより

シリーズ◎ 末広保育園

私たち末広保育園は、「感動するこども」「集中するこども」「思いやりのあるこども」「創意・工夫する(考える)こども」「挑戦する勇氣(やる気)のあるこども」という5つの保育目標の下、子ども一人ひとりを大切に、保護者が安心でき、地域の人々にも信頼される保育所を目指して日々保育を行っております。

園庭は自然が豊かで、花や葉っぱや草木を使っての遊びが一年を通して行え、実のなる木もあり園内で食べられます。またバッタやカエル、ダンゴ虫などの生き物も多く、毎年園庭の噴水からはヤゴがトンボになる様子も見られます。

家庭的な雰囲気大切にしており、幼児では縦割りクラスの編成になっていて、兄弟姉妹のような関わりが自然と生まれています。また、老人施設と併設されており、お年寄りとの交流も毎日自然な形で行っています。



体力作りの一つとして、園外へ徒歩で出かけることも多く取り入れています。園の様子はホームページからも見ていただけます。

主な行事予定	部会名	行事予定		
	活気健全部会	歩こう大会	11月3日(木・祝)	大和公民館主催

広報部会

皆様のご意見、原稿をお待ちしています。
一宮市観音寺1-15-10 (大和公民館内)
大和町連区地域づくり協議会 広報部会宛

原稿募集

